

 Fecha: 14-01-2025
 Pág.: 6
 Tiraje:
 126.654

 Medio: El Mercurio
 Cm2: 184,2
 Lectoría:
 320.543

 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: A casi 18 años de tragedia del centro Chin Chin, parte nuevo recinto de internación de menores

EN 2007, 10 MENORES QUE ESTABAN RECLUIDOS EN PUERTO MONTT MURIERON EN INCENDIO:

A casi 18 años de tragedia del centro Chin Chin, parte nuevo recinto de internación de menores

De forma gradual, primero con personal de Gendarmería y del Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil, inició su funcionamiento el edificio construido en Puerto Montt para reemplazar el siniestrado Centro de Internación de Menores, que en octubre de 2007 fue escenario de una tragedia que les costó la vida a 10 menores privados de libertad. Ese centro, a su vez, ocupaba las instalaciones de la antigua cárcel de Chin Chin.

A casi 18 años de dicho siniestro, y después de tres años de estar terminado pero con problemas, el Centro de Reinserción Social Juvenil recibirá a 15 menores de edad con situaciones judiciales en desarrollo.

Once de ellos que están en internación provisoria y otros cuatro que cuentan con sentencias judiciales serán los primeros residentes. Y el inicio de operaciones del edificio coincide con la puesta en marcha del nuevo servicio para menores infractores en la macrozona sur, entre las regiones del Maule y Magallanes.



Casi tres años terminado y sin uso por distintas falencias estuvo el edificio construido muy cerca de la cárcel Alto Bonito, en Puerto Montt.

Los problemas del inmueble

En estos años, la construcción enfrentó una larga lista de dificultades. Primero, la elección de un terreno, debido a la resistencia de los potenciales vecinos, quienes rechazaban su cercanía. Luego, cuando el terreno fue elegido—en la salida sur de Puerto Montt—, se sumó el rechazo de los lugareños, quienes criticaban que en la zona ya está emplazada la cárcel.

Finalmente, la obra se inició en 2019 con una inversión cercana a los \$10 mil millones y sería ocupada por el Servicio Nacional de Menores (Sename), que expiró el domingo.

Una vez que los trabajos concluyeron, se detectaron falencias como presencia de agua en los patios interiores, filtración de humedad en los túneles de servicio, en muros y pisos, además de deficiente sellado en puertas y de las áreas administrativas y del alojamiento de jóvenes.